

18 desembre 2023

Buenas tardes a todas.....

Estamos aquí para compartir un clamor unánime que por desgracia no se detiene sino que crece día a día:

**BASTA DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. NOS QUEREMOS
RESPETADAS, NOS QUEREMOS VIVAS!**

Os habla la Associació Diàlegs de Dona, entidad sin ánimo de lucro con sede en el Raval que ha acompañado, y acompaña, a cientos de mujeres migradas en su largo, y nada fácil, proceso de adaptación a un nuevo país y sociedad que desconocen.

Acogerlas, de mujer a mujer, de igual a igual, darles seguridad, ayudarles a descubrir sus potenciales, ganar autonomía respecto a sus maridos, hacerlas conocedoras de sus derechos....estos son nuestros principales objetivos .

Damos cifras de mujeres asesinadas,..... cifras de denuncias presentadas

Pero nos preguntamos..... **y las violencias no denunciadas??**....detrás de las paredes de cuántos hogares se respira el miedo???.cuántas lágrimas?? Cuánta impotencia????..... Cuánta soledad????? . Nos preguntamos

¿CUÁNTA VIOLENCIA SILENCIADA?

Diàlegs de dona está hoy aquí como entidad de mujeres migradas, estamos aquí para hablaros de **“otras mujeres”**, de colectivos muchas veces invisibilizados y olvidados. Hablamos en nombre de muchas de ellas porque ya llevamos más de 22 años

trabajando día a día, codo con codo con compañeras llegadas de países extracomunitarios y de habla no latina: Pakistán, Bangladesh, India, Siria, Marruecos, países subsaharianos...entre otros...

Cuando hablamos de violencia de género,... **seamos de aquí o seamos de allá**, ... hablamos de lo mismo: hombres que maltratan, agreden, humillan, vejan, e incluso matan a mujeres por el hecho de ser mujeres. Pero **si son mujeres de "allí"**, si son migradas, originarias de países no occidentales con una lengua, cultura, tradición y creencias muy diferentes... todo se complica... Todo resulta más difícil.

En general provienen de sociedades tradicionales y fuertemente patriarcales, mujeres que al llegar al nuevo país y pasan de la familia extensa, con una importante red femenina de apoyo, a una familia nuclea en un país desconocido, con una lengua que no entienden. Muchas dependen económicamente del marido... os decíamos que el trayecto a recorrer no es fácil. Si las **relaciones de pareja** funcionan las dificultades y añoranzas se van superando poco a poco pero, pero ¿y si la relación no funciona?..... Cuando las paredes esconden gritos, insultos, humillaciones, golpes, desprecio...día tras día..... ¿cuándo no pueden más?... ¿Qué hacer??Decíamos que ellas, tienen dificultades importantes añadidas...

LA BARRERA IDIOMÁTICA Y más aún LA BARRERA CULTURAL

Si queremos un mundo más justo y solidario debemos escuchar a todas las Paramjit's, a las Hannan's a las Ayshas....

Hace unos meses, en un Focus Grup, hablando de violencia de género y del porqué hay resistencias a denunciar y de por qué

evitan o abandonan la atención psicológica, más o menos en nombre de muchas dijeron :

“No podemos explicarlo bien, nos faltan palabras ...Denunciar aquí es muy duro. Si no nos marcan los golpes,... ¿nos van a creer? ...y si nos apartan de nuestros hijos??... y si nos sacan de casa y nos llevan a vivir con otras mujeres??... En nuestro país costará mucho que nuestra familia lo entienda, para ellos será una vergüenza, más aún si nuestras familias están emparentadas....¿y si rompen con nosotras?,.... ¿y si la comunidad de aquí nos da la espalda?...denunciar al padre de tus hijos es muy grave.... ¿Qué nos queda???... la absoluta soledad en un `país que no es el nuestro..... o aguantar el insulto, el empujón, el miedo.... No es fácil”

“ preguntáis por qué nos cuesta ir a la psicóloga?? Pues porque no nos entienden, puede ser un problema de idioma pero mucho más cultural cómo quieres que abramos nuestro corazón a una mujer que no conoce nuestra cultura, valores, nuestra manera de vivir? .. querrá ayudarnos pero no nos va a entender.....”

Gracias a nuestra lucha ha mejorado la atención a las mujeres que viven situaciones de violencia, cada vez el circuito es más efectivo, mejora el trabajo en red de diferentes profesionales y servicios, Pero aún se hemos de comprometernos - más...

(Per acabar el manifest llegiran les següents frases companyes de: Marroc, Pakistan, Índia i Bangladesh. Després de l'actuació del grup de dansa, alumnes i voluntàries de les aules d'acollida llegiran els noms de les darreres 6 víctimes i depositaran espelmes i flors.)

**1.-COMPAÑERAS, NO OS OLVIDÉIS DE NOSOTRAS.
HAY QUE DAR VOZ A LAS QUE NO TIENEN VOZ.**

**2.-LAS MUJERES DE DIÁLEGS PEDIMOS QUE SE NOS
TENGA EN CUENTA.**

**3.-HAY QUE AVANZAR EN NUESTRA LUCHA... AMPLIAR
LA MIRADA..... NECESITAMOS QUE EL CIRCUITO INCLUYA
A MUJERES PROFESIONALES DE DIFERENTES ORÍGENES:
EN LOS CUERPOS DE SEGURIDAD, EN LA ATENCIÓN
SOCIAL, EN LA SANITARIA, EN LA JURÍDICA, EN LA
ATENCIÓN PSICOLÓGICA....**

**4.-MUJERES DIVERSAS UNIDAS CONTRA LA VIOLENCIA
DE GÉNERO.**

¡¡ESTA ES NUESTRA FUERZA.!!